
昭和57年卒5名（林、鈴木正人、鈴木功二、塚崎、中田）近況報告 
 
 
お元気ですか？ 
私は今年３月末より在宅勤務が続いており、巣籠り状態です。 
漸く、テレカン仕事にも慣れてきました。 
１１月から週１日ペースで出勤を開始いたしましたが、コロナ第３波が訪れそうで、今後
どうなるかわかりません。 
ご自愛ください。 
 
林 賢司 
-------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
今年の１月で61歳になりました。 
定年がいつなのかはっきりしないのんきな勤め先でテレワーク生活を送っています。 
ここ数年は障害のある息子のピアノ活動や付帯して妻に依頼のある講演活動のフォローに
明け暮れていましたが、今年はそんな話もほとんどなくて、プライベートものんびりした
ものです。 
たばこは若い頃にやめましたが、加えて最近は野菜食を心がけ、酒量にあわせて運動量も
逆に制限して、「持続可能な」(年相応の)ライフスタイルを手に入れようとしています。 
そんな中できっかけがあって、かつてはスルーした数学の勉強を始めました。 
これが意外に面白くてどっぷりハマッています。 
ひとに話せば「何の役に立つねん」と揶揄されますが、金のかからない趣味がまたひとつ
できたと喜んでいます。 
 
鈴木正人 
-------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
コロナ禍のソーシャルディスタンスでの生活の中、広研仲間の溜まり場となった、西宮北
口の４畳半一間で下宿生活を送った、40年前の広研仲間との密な生活や温度感が、大変懐
かしく恋しくなります。 
楽しみにしていた４年に１度の広弦会の大イベントが中止となり、また、関東でも、すっ
かり定例となった宴会やゴルフコンペも春以降開催ができず、窮屈な生活が続いておりま
すが、元気でやっております。 
皆様も、コロナが晴れる日まで、再会を楽しみに、 
今しばらく、くれぐれもお気をつけください。 
 
鈴木功二 
-------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



今年2月末で花王㈱を定年退社しました。 
現在は、まだ東京に拠点を残していてこちらで得た知己の縁で学校関係のボランティア活
動を時々やりながら、日々勉強（！？）で過ごしております。本当は東日本のあちこちを
旅して廻りたかったんですけどね・・・。 
コロ助のお蔭で色々な制約が課されてしまいましたが、なんとか無事に過ごせておりま
す。中々状況が好転しないのは困ったものですが、心置きなく会合できるようになる事を
願って止みません。 
 
塚崎 紀之 
-------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
今年3月末で60歳定年退職、4月からは嘱託社員として引き続きこれまでと同じ業界団体に
出向し、同じ肩書で同じ仕事に就いておりますが、給料は4分の3になりました。 
給料だけ減って責任と仕事量は変わらず何かえらい損をしているみたいですが、気のせい
でしょうか？ 
しかしコロナ禍の世の中でこんな自分でも一応必要とされていることに感謝しつつ、まだ
まだ稼いでもらわんと困ると家族に叱咤激励されながら、変わらぬ生活を送っておりま
す。 
楽しみは、外出先や出張先で地元民御用達の食堂の安くておいしい飯をいただくことで
す。 
 
中田 良平 
-------------------------------------------------------------------------------- 
 


